

Pienso en el porvenir de mi hija y con ella en el porvenir de todos los niños de mi país.

Dice doña Cecilia Moreno de Castellanos

Estuvimos a visitar a doña Cecilia Moreno de Castellanos, una de las principales organizadoras de la próxima Conferencia Nacional en Defensa de la Infancia. Allí, en su casa, jugábamos con su pequeña niñita de pocos meses, y como queriendo dar a entender por que lucha por la defensa de la infancia, la noble hija del recordado Dr. Moreno Cañas, nos dijo:

—En verdad, yo estoy empeñada en la celebración de esta Conferencia de la Infancia, porque considero urgente, iniciar un movimiento para estudiar y discutir los graves problemas que sufren miles de niños costarricenses.

—Y cuales son los principales objetivos de dicha Conferencia?

—Tratar de encarar y buscar soluciones a esos problemas, que no obstante la buena voluntad de muchas personas y de organizaciones sociales, no han sido resueltos, como lo demuestran las cifras pavorosas de la mortalidad infantil, de la delincuencia, de los niños abandonados etc., etc.

Doña Cecilia, interrumpe un momento su charla y contemplando con encantadora ternura el débil retoño que tiene en sus brazos, nos dice:

—Para tratar esos problemas, se están preparando tesis especiales, sobre las

cuales se tomarán resoluciones en la Conferencia, para dar la orientación sobre el futuro trabajo a realizar en defensa de nuestros niños.

Y cual sería en su concepto, la resolución más importante a que debería llegar la Conferencia?

—Fundamentalmente consideramos, que es urgente la creación de un organismo nacional, que coordine en forma científica, los múltiples esfuerzos, organizaciones e instituciones que actualmente sirven a la niñez. Pues los problemas son verdaderamente angustiosos; basta leer la denuncia del profesor Luis Felipe González, que dice que hay cerca de 4.000 niños abandonados en la bella capital de Costa Rica... Estos problemas no pueden pasar desapercibidos para ninguna persona de amplio sentido de humanidad. Por eso estamos empeñados en realizar la Conferencia Nacional en Defensa de la Infancia, como un primer esfuerzo para despertar la opinión pública acerca de estos graves problemas que sufren grandes sectores de la población infantil de nuestro país.

Y doña Cecilia, acurrucando su hija muy cerca de su corazón, piensa en el porvenir de su niñita y con ella en el futuro de todos los niños de Costa Rica del mundo.

“4.000 niños abandonados hay en la bella Capital de Costa Rica”

Luis Felipe Gonzalez
Presidente del Patronato Nacional de la Infancia